

## Cuéllar asiste a foro de donación de órganos

Redacción • La Razón

LA GOBERNADORA de Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros, asistió como invitada especial al Conversatorio sobre la minuta de reforma a la Ley General de Salud en materia de trasplantes de órganos, organizado por la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, donde los participantes coincidieron en la necesidad de que sea aprobada a la brevedad para salvar y prolongar la vida de las más de 22 mil 584 personas que están en espera de un órgano.

En su intervención, la mandataria estatal agradeció el respaldo de los legisladores federales para sacar adelante este proyecto que impulsó en septiembre de 2017, cuando era senadora de la República.

"Cuando presenté esta iniciativa teníamos una lista de espera de 21 mil personas; al segundo trimestre de este año la lista suma 22 mil 584 personas, lo que quiere decir que en casi cinco años no sólo no se ha podido depurar, sino que ha crecido de manera sostenida en más de 300 pacientes por año. Esto es algo apremiante que debe ser atendido si tomamos en cuenta que, de acuerdo con la encuesta del Centro Nacional de Trasplantes, ocho de cada 10 mexicanos están dispuestos a donar y eso es lo que a veces es inconcebible, que no se respete la voluntad de las personas", sostuvo.

Mencionó que en la entidad existen muchos casos de enfermos renales y para atender esta problemática su administración ha creado la Unidad de Hemodiálisis que cuenta con la mejor tecnología; sin embargo, con la donación de órganos el sector salud lograría un importante ahorro económico, ya que un trasplante conlleva gastar menos recursos que dar tratamiento a los pacientes, además de que las personas recuperan casi por completo su salud y tienen una vida activa.

Explicó que contrario a lo que han manifestado grupos opositores, esta propuesta de ley no obliga a las personas a donar sus órganos y "nadie ve afectado sus derechos humanos, quien no desee ser donador basta con manifestarlo por escrito, esta propuesta de reforma en otros países ha resultado en un aumento del 56 por ciento en la tasa de donación".